

"Das Kind erlebt unsere Schule als Gemeinschaft, in der es sich wohl fühlen kann und auf seinem Lernweg begleitet wird."

(aus dem Leitbild der Schule Böisingen)

Einander begegnen

Ich grüsse und gehe mit meinen Mitmenschen respektvoll um.

Ich verhalte mich fair und halte mich an die STOPP-Regel.

Wenn ich ein Problem habe, das ich nicht lösen kann, suche ich Hilfe bei einer Lehrperson.

Ich frühestens 15 Minuten vor Schulbeginn auf dem Schulareal und verlasse das Schulgelände nach Schulschluss zügig.

Sicherheit

Ich laufe nicht über den Parkplatz.

Ich steige auf keine Dächer und auf keine Fenstersimse.

Ich lasse gefährliche Gegenstände zu Hause.

Schulweg

Auf dem Schulweg gehen wir freundschaftlich miteinander um.

Ich gehe grundsätzlich zu Fuss in die Schule.

Wenn ich in einem Weiler wohne, darf ich, mit Erlaubnis meiner Eltern, mit dem Velo in die Schule fahren.

Ich nehme keine Abkürzungen über die Felder und Strassenborde.

Meine Eltern führen mich nur in ganz dringenden Fällen mit dem Auto in die Schule.

Im KG und in der US trage ich immer mein Sicherheitsdreieck und die Leuchtweste. Danach, bei schlechter Sicht, reflektierende Kleidung.

Im Schulhaus

Ich betrete das Schulhaus erst beim Ertönen des Gongs.

Im Schulhaus bin ich leise, renne nicht herum und spiele nicht mit dem Ball.

Das Schulmaterial, die Kleider und Finken, und die Spielgeräte der anderen Kinder lasse ich in Ruhe.

Ich hinterlasse die Toiletten sauber und treibe dort keinen Unfug. Trottis, Skateboards etc. stelle ich im Velounterstand ab. Ich befolge die Regeln meiner Klasse.

Rund ums Schulhaus

Ich werfe die Abfälle in die Abfalleimer.

Vor dem alten Schulhaus und unter dem Pausendach werfe ich keine Schneebälle.

Den Schulteich darf ich nur mit meiner Lehrperson besuchen.

Pause

In der Pause kann ich mit anderen Kindern zusammen sein und mit ihnen spielen.

Ich verbringe die Pause auf dem Pausenplatz und verlasse das Schulareal nicht.

Material, Einrichtungen und Gebäude

Ich gehe sorgsam mit Material und Spielsachen um.

Ich trage Sorge zum Schulhaus und zu seinen Einrichtungen.

Ich werfe den Ball nicht gegen Wände und Fenster.

Elektronische Geräte

Während den Unterrichtszeiten und Pausen sind alle meine persönlichen elektronischen Geräte ausgeschaltet. Diese sind weder sichtbar noch hörbar. Dies gilt auf dem ganzen Schulareal. Ebenfalls bleiben elektronische Geräte auf Ausflügen und Exkursionen ausgeschaltet.

In die Lager werden keine elektronischen Geräte mitgenommen. Bei Nichtbeachtung dieser Regeln werden die Geräte von den Lehrpersonen eingezogen. Diese können von den Eltern oder Erziehungsberechtigten bei der Klassenlehrperson wieder abgeholt werden.

Wichtige Abmachungen und Regeln an unserer Schule

